
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

08.05.2017

Anwesend 24 Personen

Beginn 18:30

Ende 19:36

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Siztung
wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails

1.1 Anmeldung Kif/Koma

Die Ameldung für die Konferenzen der Informatik- und der Mathematik-Fachschaften ist angekommen, anmelden
kann man sich noch spätestens bis zum 17.5.

1.2 Mail wegen Klausurzulassung Mathe/Physik

(Kontext: In einer Mathe-/Physik-Vorlesung soll die Zulassung zur Klausur abhängig gemacht werden von der
Anzahl der erfolgreich bearbeiteten Aufgaben (”erfolgreich” bedeutet hier ≥50% der Punkte) auf Übungsblättern,
wobei aber nicht alle Aufgaben korrigiert werden, sondern nur ein paar, die nachträglich zufällig per Würfelwurf
ermittelt werden)
=> die Studierenden werden mit den Vorlesungsveranstaltern reden.

2 Alte ToDo
V Wiki für Bus-Miete aktualisieren

2 Mail an Gaf(/-intern) für Helferakquisition zu Sommerfest-Theke

V Mail für Vernetzungstreffen zum Umzug der Fak16 schreiben

2 wegen Keller-Berechtigungen für U-Kino reden

V Verwechslung bzgl. Valentins mit Piwon klären

2 Piwon auf Stühle ansprechen

V Packen fürs FaWo

2 ermitteln, wie die GAF sich bei Veranstaltungen für künftige Studierende einbringen könnte

V Email an Weller

V Valentin schreiben, dass wir das Waffelbacken nicht mehr unterstützen.
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3 Berichte

3.1 FaWo

Wir waren in Unterlippach und haben dort verschiedene Themen diskutiert, z.B. die Planung des Preises für gute
Lehre in der Physik, OPhase, ein Internet-Forum für Studierende und andere Sachen.

3.2 Hochschulwahlen

Die Hochschulwahlen stehen wieder an; diejenigen von unserer Fachschaft, die sich für ihr Fach zur Wahl stellen
lassen wollen, müssen sich bis zum 17.5. anmelden.

3.3 Fakrat

Treffen der Vertreter der Fakultäten (Fakultätsmitglieder, Frauenbeauftragte, ein paar Studierende)
Neuigkeiten:
Der Mathebau wird nicht abgerissen, sondern leergeräumt und in ein Museum umgebaut. Die Mathematik zieht
(wie auch die Informatik) in die Maistraße, die Physik in die Nähe des englischen Gartens.
Für die Physik soll ein Neubau mit einem großen Hörsaal und einer Bibliothek errichtet werden, dort ist auch
geplant, einen Raum für die Fachschaft zur Verfügung zu stellen.
Nachdem die Maistraße aber ein Altbau ist und wohl keinen Ersatzraum für das Café Gumbel bietet, sollten wir
schauen, ob sich beim Physik-Neubau etwas machen lässt.
Der Bau soll nächstes Jahr beginnen und laut Plan innerhalb der nächsten 10 Jahre abgeschlossen werden.

4 Diskussion

4.1 Kühlschrankschlüssel

Wir sollten 4 neue Kühlschrankschlüssel anfertigen lassen für U-Kino, Statistik-Spieleabend, Gumbelküchen-
Verwalter und für die GAF selbst, weil für uns teilweise kein Schlüssel mehr übrig ist.

4.2 Anträge

(siehe unten)

ToDo: Anschaffung eines Beamers begründen/diskutieren

5 Anträge

5.1 4 neue Kühlschrankschlüssel

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.2 Martin bekommt einen Account

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.3 Niklas bekommt einen Account

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.4 Matías bekommt einen Account

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.5 Antonia bekommt einen Account

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.
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5.6 Nina bekommt einen Account

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.7 Benjamin bekommt einen Account

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.8 ¤700-800 für Beamer+Leinwand: vertagt, da der Antragsteller nicht anwesend ist

⇒ Für den Antrag konnte kein Konsens gefunden werden.

5.9 2-4 (gebrauchte) Singstar-Mikrofone, Kostenpunkt ca. ¤30

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.

6.1 GAF-Theke

Mail für Anmeldung wird demnächst rumgeschickt.

6.2 LaTeX

Kurs zur Einführung in die Dokumentenerstellung mit LaTeX ist gewünscht
Vorschlag: LATEX-Kurs z.B. in einer der nächsten OPhase-Sitzungen; Termin wird im Anschluss an die heutige
Sitzung diskutiert.

6.3 Profcafe

Einige Fachschaftler wollen am 14.6. ein Profcafe organisieren, dieses Mal wollen wir wenn möglich auch mehr
Professoren aus der Informatik dahaben.
Das erste Treffen zur Organisation findet diese Woche statt.

7 Anstehende Termine
• 2017-05-15

WiSe-Ophase-Sitzung

• 2017-05-16
Lange Nacht

• 2017-05-17
Schafkopf-Turnier

• 2017-05-17
Anmeldefrist Kif/Koma

• 2017-06-07
Fakultätsfest

• 2017-06-14 bis 18
Koma
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